

Fecha 03.02.2009	Sección D.F.	Página 2
----------------------------	------------------------	--------------------

Zona alta de Naucalpan

No cae ni gota de las llaves

NAUCALPAN, Méx.— “Sólo un hilo sale por la llave”, dijo Karina, habitante de La Tolva, y mostró los tambos vacíos que dejó la baja del **suministro** del Cutzamala en su casa, en donde cumplieron tres días sin bañarse ni lavar.

En Izcalli Chamapa, otra colonia ubicada en la parte alta de Naucalpan, “desde el viernes empezó a haber poca **agua**. El sábado ya no tuvimos, tampoco el domingo y este lunes la llave está seca”, afirmó Esteban Vidal, de 78 años.

“No nos hemos ni bañado, nomás nos limpiamos la cara y la cabeza” afirmó don Esteban, cuya familia ha aprendido a vivir con 100 litros de **agua** al día.

“El viernes llenamos tres tambos; aún nos queda tambo y medio para aguantar al máximo hasta que regrese el **agua**”.

La falta de **agua** “sólo nos afecta a los más jodidos, pues en Satélite y Tecamachalco, la gente tiene cisternas y hasta albercas, mientras nosotros nos bañamos a jicarazos”, agregó. *(Rebeca Jiménez)*

